

Mag Centre, 4 juillet 2017

Laboratoire de la SEITA : Marianne Dubois, Jean-Pierre Sueur, Marie-Agnès Linguet et Nathalie Balberde reçus par le ministère de la Santé et Matignon

mardi, 4 juillet 2017



Marianne Dubois député du Loiret, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, Marie-Agnès Linguet maire de Fleury les Aubrais, vice-présidente d'Orléans Métropole, et Nathalie Balberde représentante des organisations syndicales (UNSA, CFE-CGC, CGT) ont été reçus au cabinet de Madame Agnès Buzyn, ministre des Solidarités et de la Santé, au sujet du devenir du laboratoire de la SEITA de Fleury les Aubrais, qui compte 87 salariés.



Ils ont été reçus par Anne Beinier conseillère auprès de la ministre, chargée notamment des addictions et par Guillaume Couillard, conseiller santé du Premier ministre, Monsieur Édouard Philippe. Ils ont soutenu le projet des salariés de voir le laboratoire de Fleury les Aubrais transformé en laboratoire indépendant afin de pouvoir assurer les analyses désormais prescrites pour ce qui est du tabac, tant au niveau européen qu'au niveau français – ce qui suppose un examen du dossier et un agrément par l'Agence nationale de sécurité sanitaire de l'alimentation, de l'environnement et du travail

(ANSES). Cela se traduirait par le maintien sur place du laboratoire. Guillaume Couillard et Anne Beinier les ont assurés qu'ils suivraient ce projet avec la plus grande attention en lien très étroit avec l'ANSES.